

DISTRITO ESCOLAR DE FULLERTON
Servicios Educativos
Minutos de la Reunión de Comité Distrital de Aprendizaje de Inglés (DELAC)
10 de Marzo del 2017
Salón Multiusos de la Escuela Fern Drive

<input type="checkbox"/>	El desarrollo de un plan maestro del Distrito para los programas y servicios educativos para los estudiantes EL que toma en consideración el Plan Único para Mejorar el Rendimiento Académico Estudiantil.
	Conducir una evaluación de las necesidades de las escuelas, a través del Distrito.
<input type="checkbox"/>	El establecimiento de un programa del Distrito, sus metas y objetivos para los programas y servicios de principiantes de Inglés.
<input type="checkbox"/>	Administración de los informes del Censo Anual de Lenguaje.
<input type="checkbox"/>	Analizar y comentar en los procedimientos de reclasificación del Distrito.
<input type="checkbox"/>	El Distrito ha proporcionado materiales y entrenamiento, planeado y consultado con los miembros del comité, que es apropiado para asistir a miembros en la realización de sus responsabilidades de consultas legales.
<input checked="" type="checkbox"/>	Aplicación Consolidada Parte I y Parte II.
<input type="checkbox"/>	El desarrollo de un plan para garantizar conformidad de los requisitos de cualquier maestro o auxiliar aplicable.

Bienvenida: La junta comenzo a las 9:05 am. con Rossana Fonseca presentandose y dio la bienvenida a todos los participantes. Presento a la directora de la escuela Fern Drive, Julie Brandon, y le dio a la bienvenida a todos nuestros invitados de la comunidad. Laura González dio la bienvenida y presentó a todo el Departamento de servicios educativos, todos los directores y representantes de DELAC de todas las escuelas se presentaron..

Egleth Nuncci, Presidente de DELAC dio la bienvenida a todos a la reunión y agradeció a todos por venir y a los padres por proporcionar la comida, a la Director de la escuela Fern Drive, y reconoció a los padres DELAC.

Actualización de Fern Drive : La directora de la escuela, Julie Brandon dio la bienvenida a todo el mundo, agradeció a sus padres de ELAC por la comida. Varios estudiantes de Fern Drive expresaron por que les gustaba su escuela. Despues las clases de Kinder cantaron Rock ABC y la canción de la escuela para los padres. La Dra. Brandon agradeció a sus estudiantes y fueron despedidos. La Dra. Brandon describió su escuela con el 20% de EL's (estudiantes con Ingles como su Segundo Lenguaje), de su laboratorio STEM, su reconocimiento del Liston Azul y su gran participación de padres en la escuela.

Aprovacion de Minutoa Anteriores: Harold Kim movio para aprobar minutos anteriores, y fue segundado por Esperanza Gomez

Repaso de Aplicación Consolidada: Sue Albano, Director de servicios educativos, explicó cómo dos veces al año tenemos que presentar a qué aplicación queremos participar. Vamos a aplicar para fondos adicionales para apoyar a título I, II, III. Para servicios de nuestros estudiantes de inglés, nuestro DELAC, "Smarts schools" y 10 mandamientos (entrenamientos para padres), y entrenamientos para maestros. Aplicaremos para financiación adicional de \$34.500,00 en Junio.

Demografía e información del lenguaje: Rossana explicó lo que era nuestra demografía en nuestro distrito: 51% hispanos, 21% asiáticos. 3900 estudiantes son EL (estudiantes de aprendizaje de inglés). Hay 38 lenguajes diferentes en el distrito escolar de Fullerton. Cualquier idioma encima del 15%. el distrito debe proporcionar toda la información en ese idioma

Feria de la información del distrito escolar de Fullerton: Todos los padres recibieron un pasaporte, después de visitar a cada invitado de la comunidad, recibieron una estampilla, después de llenar la tarjeta tuvieron la oportunidad de participar en una rifa. Invitados de la comunidad que asistieron, se presentaron y dieron una breve descripción de su programa :

MERCY HOUSE: Ayuda con vivienda rápida y tienen oportunidades de voluntario para aquellos que quieren ayudar, FULLERTON COLLABORATIVE : ayuda a las personas sin hogar, educación, salud y bienestar en todas las areas, CONSULADO DE MEXICO DEL CONDADO DE ORANGE: tiene programas para los estudiantes para que sean expuestos a museos y parques CONSEJEROS DE FUHS y BPHS: proporciona información sobre el programa AVID y otros programas disponibles en las escuelas secundarias NOCCD: ofrecen clases gratuitas de matrícula, ESL y diploma de escuela secundaria, PROGRAMAS DE FSD DE DESPUES DE ESCUELA Y PRE-ESCOLARES: proporcionaron información del ASP y el preescolar en todo el distrito. CONSEJO DE PTA : invitó a todos a participar y unirse a la PTA de Consejo de Fullerton, DISCOVERY CENTER: provee información sobre los programas para los estudiantes, CSUF HEALTHY NEIGHBOORHOODS: ofrecen clases y recursos según sus necesidades, OC UNITED, EL DEPARTAMENTO DE TECNOLOGIA también estuvieron allí. Los padres tuvieron 30 minutos para pasear y visitar a todos estos representantes de los diferentes recursos.

Muchos padres participaron en las rifas... Además el Consulado de México sorteó varias entradas para los parques y centro de descubrimiento. El centro de descubrimiento también sortearon 2 pares de entradas.

Comentarios/Anuncios: Alma Chavez, representante de DELAC pregunto si había cualquier anuncios: Habra un campamento de STEM en la escuela Pacific Drive y habra becas disponibles.

Juntas Futuras de DELAC para el año escolar 2017/2018:: 9/15@ Hermosa Drive, 12/8 @ Woodcrest, 2/16 at Sunset Lane, and 4/20@ Golden Hill

Laura González agradeció a todos por asistir.

Junta termino a las 10:30 a.m.